
 

CÂMARA MUNICIPAL DE OVAR 

ATA Nº 19/2024 - 19 de setembro de 2024  

            285 
 

ATA Nº 19/2024 
 

ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA REALIZADA EM 19 DE SETEMBRO DE 2024  
 

Aos dezanove dias do mês de setembro do ano de dois mil e vinte e quatro, na sala das 
sessões dos Paços do Concelho reuniu a Câmara Municipal sob a presidência do Presidente 
da Câmara Municipal, Domingos Manuel Marques Silva, com a presença dos Vereadores, 
Ana Isabel Tavares Cunha, Alcides Cardoso Alves, António Carlos Silva Monteiro Bebiano, 
Henrique César de Vasconcelos Rodrigues Moreira, Rúben Américo Jorge Ferreira e Vitor 
Manuel Soares de Oliveira. -------------------------------------------------------------------------------------  
 
Achava-se igualmente presente Susana Cristina Teixeira Pinto, Diretora do Departamento 
Administrativo, Jurídico e Financeiro, coadjuvada por Mário Rui Almeida Barata, ao abrigo 
da deliberação proferida pela Câmara Municipal em 04 de abril de 2024, relativa à 
elaboração das atas das reuniões do órgão, e do despacho de coadjuvação emanado pela 
Diretora de Departamento Administrativo, Jurídico e Financeiro. ------------------------------------  
 
Às 09:45 horas o Senhor Presidente declarou aberta a reunião. --------------------------------------  
 
FALTARAM POR MOTIVO JUSTIFICADO: Alexandre Valente Rosas Caetano e Maria Júlia 
Lopes Oliveira, por razões de ordem pessoal.  -------------------------------------------------------------  
 

PERÍODO ANTES DA ORDEM DO DIA -------------------------------------------------------  
 
O senhor Presidente da Câmara Municipal deu início à reunião salientando que o início do 
ano letivo decorreu com total normalidade. --------------------------------------------------------------  
No que se refere à rede escolar, referiu que estão em funcionamento 21 Jardins de Infância, 
com 774 alunos do pré-escolar, mais uma sala em funcionamento e menos 37 alunos do 
que no ano letivo anterior; 19 escolas do 1º ciclo do Ensino Básico e 1790 alunos, 
mantendo-se o número de estabelecimentos e menos 33 alunos do que em 2023/2024; 5 
escolas do 2º ciclo do ensino básico, com 2428 alunos, mais 27 alunos do que em 
2023/2024 e 3 escolas secundárias, com 1022 alunos, mais 25 do que o ano letivo anterior.  
Referiu, ainda, que se mantêm algumas situações pontuais, que carecem de resolução, 
nomeadamente, no que se refere a recursos humanos, com especial preocupação no que se 
refere a assistentes operacionais, cujo número já contratado ainda não é suficiente para 
suprir as necessidades, estando em curso um novo procedimento. --------------------------------  
Salientou, ainda, que relativamente aos manuais escolares, transportes, refeições, 
atividades de enriquecimento curricular e projetos educativos, tudo está a funcionar 
normalmente. ----------------------------------------------------------------------------------------------------   
Na área cultural, destacou que está a decorrer a 10ª edição do Festival Literário de Ovar 
(FLO), dando continuidade a um caminho consolidado na promoção da leitura e da literacia, 
na divulgação de novo autores e novos livros, num ambiente que privilegia e proporciona o 
contacto entre todos os participantes: escritores, editores, artistas e público. ------------------  
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Destacou o reconhecimento muito assinalável da qualidade do FLO, nomeadamente por 
parte dos autores, que têm aderido e participado neste evento, tendo proferido um 
especial agradecimento a Carlos Granja, pelo seu empenho e dedicação a esta iniciativa. ---  
Informou da inauguração da obra da Casa Mortuária de Cortegaça, no próximo dia 25, para 
a qual convidou todos os senhores Vereadores. ---------------------------------------------------------  
Mais informou que, no dia 27, terá lugar o passeio sénior, com a participação de cerca de 
700 seniores de todo o concelho. ---------------------------------------------------------------------------  
O senhor Vereador Alcides Alves fez a seguinte intervenção: -----------------------------------------  
“Sr. Presidente da Câmara: --------------------------------------------------------------------------------------   
Permita-me, pela pertinência da situação, que em primeiro lugar me refira, até, como forma 
de reconhecimento público, aos Bombeiros de Portugal, com particular acuidade aos BVO e 
BVE, à Proteção Civil, à GNR de Ovar e nacional e a todos (centenas de cidadãos) quantos se 
empenharam nesta tarefa hercúlea de salvar o nosso património florestal, bens privados e 
vidas humanas. Nesta verdadeira catástrofe ambiental e num cenário dantesco (mais de 
500 fogos florestais) em que se perderam sete vidas humanas (dois bombeiros e uma 
bombeira), se registaram dezenas de feridos e muitas famílias perderam os seus bens de 
uma vida, destruíram-se mais de 100.000 hac de floresta e se registaram prejuízos de 
muitos milhões de euros em empresas, o mínimo que podemos fazer é reconhecer o seu 
espírito altruísta, fazendo votos para que as autoridades, com a celeridade que se exige, 
nestes casos, ajudem  todos os afetados, no sentido de poderem continuar a sua vida. Aos 
que perderam a vida (Bombeiros e civis) o meu muito obrigado e o meu reconhecimento 
público, traduzido na proposta de voto de louvor aos bravos Bombeiros (aqueles que são 
mais humanos porque são pelos humanos) do nosso município e do nosso país, assim como 
às nossas forças de segurança – GNR e PSP. ----------------------------------------------------------------  
1 – ARRANJOS URBANÍSTICOS A SUL DO FURADOURO ---------------------------------------------------  
Sr. Presidente da Câmara: ---------------------------------------------------------------------------------------  
A situação da infraestrutura elétrica - do Furadouro – zona sul é preocupante, com postes 
de eletricidade completamente degradados e muitas das suas luminárias a cair – presas por 
arames, havendo já muitos postes sem luminárias. Com o estado de degradação da 
infraestrutura não admira que não haja luz elétrica nesta parte do Furadouro. O problema, 
hoje, e, amanhã, será pior, não reside só neste facto, mas também no da segurança das 
pessoas que por ali circulam.   ----------------------------------------------------------------------------------  
Em março de 2017 foi outorgado o contrato de empreitada – arranjos urbanísticos a sul do 
Furadouro – a Construções Carlos Pinho, Ld.ª - contrato no valor de 678.100,17€ + IVA. -------  
Gostaria, então, de saber se no caderno de encargos da empreitada os postes de energia, 
nomeadamente a sua qualidade foi acautelada e se os materiais a ter em conta estavam 
adaptados aquelas circunstâncias, v.g., preparados para corrosão, tão própria da maresia. ---  
Havendo postes de diferentes materiais: madeira tratada, aço, compósito, concreto, fibra 
de vidro, etc. pergunto: porque não foram, então, escolhidos os materiais mais duráveis, 
em vez de materiais que se sabia que não durariam mais que 5 anos? Agora vamos ter dois 
prejuízos: retirar aqueles que estão degradados e substituí-los por outros de materiais mais 
duráveis. -------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
 2 – CONTRATOS PÚBLICOS DE DUVIDOSA LEGALIDADE – PARECER DA CCDR DO CENTRO -----  
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Sr. Presidente: ------------------------------------------------------------------------------------------------------  
Constam da Base GOV vários contratos realizados com uma empresa cujo sócio gerente se 
encontra, civilmente, em situação de união de facto com a ex-tesoureira da JFE 
(demissionária em março p.p.). --------------------------------------------------------------------------------  
Na opinião dos Serviços jurídicos da CCDR Centro e, passo a citar, a conclusão refere: “no 
caso em análise – e o caso foi a informação solicitada pela CMO – o impedimento previsto 
na b) do nº 6 do artº9º conjugado com os nºs 2 e 4 da Lei nº 52/2019 de 31 de julho, 
abrange a empresa detida pelo unido de facto do membro do executivo de uma junta de 
freguesia, gerida pelo próprio, em relação, não só aos procedimentos desenvolvidos pela 
junta de freguesia a que pertence, mas também aos procedimentos de contratação pública 
desenvolvidos pelo município daquela área territorial”. -------------------------------------------------  
E diz o referido parecer que este caso concreto que a referida empresa está impedida de 
concorrer a concursos da Câmara, pelo facto do gerente, com quota superior a 10%, ser 
unido de facto com um membro de uma junta de freguesia, desse município. --------------------  
Assim, a fim de ser esclarecido, pergunto: ------------------------------------------------------------------  
1 – Quantos contratos foram realizados com a empresa cujo gerente é unido de facto com a 
ex-tesoureira da JFE? ---------------------------------------------------------------------------------------------  
2 – Qual o valor dos mesmos e em que datas foram realizados, assim como a sua vigência? --  
3 – Qual o fundamento que levou a Câmara Municipal a solicitar um parecer, à CCDR 
Centro, acerca desta situação, quando o Código de Procedimento Administrativo – art.º 69º, 
Nº1 e o Estatuto dos Eleitos Locais, a Lei Nº 52/2019 de 31 de julho, por força do seu nº 4 
são perfeitamente claros? ---------------------------------------------------------------------------------------  
4 – Que responsabilidades, futuras, podem ser assacadas ao Executivo, nomeadamente aos 
vereadores da oposição, se considerarmos que estes contratos não foram aprovados em 
nenhuma Reunião de Câmara? ---------------------------------------------------------------------------------  
5 – Foi celebrado, pela Câmara Municipal algum contrato de prestação de serviços, nestas 
mesmas circunstâncias, após a emissão do parecer da CCDR do Centro, isto é 22 de março 
de corrente ano? --------------------------------------------------------------------------------------------------  
6 – Qual a justificação para este parecer solicitado, específico, ser remetido a todas as 
juntas de freguesia? Será para dizer às Juntas para que “Olhem para o que eu digo, mas não 
faças como eu faço” ou será que se pretende dizer que esta incompatibilidade também lhes 
diz respeito? --------------------------------------------------------------------------------------------------------  
Por último, e não me diga Vª Exª que o parecer não é vinculativo que isso já sei, pois 
obrigar-me -á a dizer que vinculativa é a legislação e esta é bem clarinha na afirmação – o 
parecer baseia-se na legislação – de que estamos perante contratos que não podiam ter 
sido realizados, pois feriam vários princípios do Código de Procedimento Administrativa e 
do Estatuto dos Eleitos Locais.  ---------------------------------------------------------------------------------  
Pelo que precede, gostaria, sr. Presidente da Câmara, de ser esclarecido. --------------------------  
INVESTIMENTOS FEITO NA REDE DE CICLOVIAS E IMPLEMENTAÇÃO DO PROJETO 
BIKESHARING (QUE DISPONIBILIZA GRATUITAMEN BICICLETAS ELÉTRICAS) ------------------------  
Termino a minha intervenção, neste PAOD, reiterando o pedido de esclarecimentos acerca 
da data exata da implementação do Projeto Bikesharing, assim como do número de 
bicicletas já ao serviço dos munícipes. Quanto aos investimentos feitos, neste mandata 
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autárquico, na rede de ciclovias, referidos na pág. da CMO, gostaria de saber quais e os 
montantes envolvidos.” ------------------------------------------------------------------------------------------  
O senhor Vereador Henrique Moreira salientou o estado de acentuada degradação do piso 
de avenidas e arruamentos, nomeadamente, da Avenida dos Emigrantes, no sentido 
poente/nascente, que ao contrário do lado nascente/poente, não foi objeto de qualquer 
beneficiação; da Avenida Sá Carneiro, que igualmente se encontra com o piso bastante 
degradado, com a agravante de se tratar da principal entrada na cidade e que, num passado 
recente, apenas tem sido objeto de remendos e, por isso, carece de uma beneficiação 
integral. --------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
Realçou, ainda, que os bebedouros instalados na Praia do Furadouro estão desligados, sem 
razão aparente, há mais de 2 meses. -----------------------------------------------------------------------  
Salientou, igualmente, a degradação dos contentores metálicos instalados na cidade, que, 
quando são danificados, assim ficam por largo tempo, questionando ainda qual a utilização 
destes equipamentos. ------------------------------------------------------------------------------------------   
Por fim, referiu o estado de degradação das ciclovias existentes no concelho, com inúmeros 
locais em que as mesmas se encontram danificadas, recomendando que a Câmara 
Municipal tenha uma maior atenção à manutenção e reparação destes equipamentos. ------  
O senhor Presidente da Câmara Municipal reconheceu que a última intervenção efetuada 
na Avenida Sá Carneiro foi em 2015/1016 e reconheceu a necessidade de efetuar uma nova 
beneficiação. No entanto, dada a dimensão e o número de vias existentes no concelho, há a 
necessidade de priorizar as intervenções e esse trabalho tem vindo a ser feito 
continuadamente e de forma sustentável. ----------------------------------------------------------------  
Relativamente às ciclovias, referiu que tem sido feito um trabalho de manutenção de toda a 
rede de ciclovias do concelho, para além do investimento feito no seu alargamento. ---------  
No que se refere aos contentores metálicos danificados que carecem de 
substituição/reparação, em alguns locais foram já instaladas proteções, com o objetivo de 
impedir que os mesmos sejam danificados. ---------------------------------------------------------------  
No que se refere à Avenida do Emigrante, salientou que o lado sul da avenida ainda não foi 
intervencionado devido à dificuldade em resolver o problema das águas pluviais, 
relativamente às quais foi já experimentada uma solução que não resultou, tendo-se 
avançado para a elaboração do projeto de beneficiação, em fase de conclusão, e que inclui 
a construção de um novo coletor para as águas pluviais. ----------------------------------------------  
Relativamente ao Projeto Bikesharing, realçou que ainda está numa fase inicial de 
implementação, com a disponibilização de um número limitado de bicicletas, mas que, 
brevemente, será disponibilizada a totalidade das bicicletas existentes, logo que estejam 
reunidas as condições logísticas necessárias à sua operação. ----------------------------------------  
Expressou a sua concordância com o senhor Vereador Alcides Alves, no que se refere ao 
voto de louvor aos Bombeiros Voluntários do Concelho, pelo seu trabalho e dedicação. -----  
Salientou que, no concelho de Ovar, felizmente, não houve registo de qualquer ocorrência, 
nem se registou qualquer prejuízo, no entanto, irá estar numa reunião com membros do 
Governo e os Municípios da região. -------------------------------------------------------------------------  
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Mais referiu que, na Empreitada realizada no sul da Praia do Furadouro, foram instalados os 
materiais e equipamentos previstos no respetivo caderno de encargos, estando em análise 
a intervenção a efetuar para reparação dos equipamentos danificados. --------------------------  
No que se refere aos Bebedouros, referiu não ter conhecimento do motivo de não estarem 
a funcionar. -------------------------------------------------------------------------------------------------------  
Relativamente à questão objeto de parecer da CCDR Centro, esclareceu que a Câmara 
Municipal contratou uma empresa, por ajuste direto, para a transmissão online das sessões 
da Assembleia Municipal. Posteriormente, teve conhecimento de uma possível situação de 
incompatibilidade, devido à relação de sócio da referida empresa com um membro de Junta 
de Freguesia. -----------------------------------------------------------------------------------------------------  
Perante essa situação de eventual incompatibilidade, e o facto de haver dúvidas 
relativamente à interpretação de parte da disposição legal aplicável, foi solicitado um 
parecer à CCDR Centro, que veio considera haver incompatibilidade. Entretanto, a pessoa 

em causa deixou de exercer as funções de membro da Junta de Freguesia. -----------------  

A senhora Vereadora Ana Cunha fez a seguinte intervenção: -----------------------------------  

“Ovar vai acolher a IV Conferência internacional (Re) Pensar a Biblioteca de 26-28 de 
Setembro. Uma organização da rede bibliotecas CIRA, em conjunto com a Dglab – Direção 
Geral do Livro, dos Arquivos e das Bibliotecas e integrado na programação de Aveiro – 
Capital Portuguesa da Cultura. A conferência irá debater temas ligados a dimensão e papel 
social da Biblioteca, assim como às questões de inclusão e igualdade de oportunidades na 
Biblioteca, nomeadamente na Biblioteca Escolar.” ------------------------------------------------------  
 

DEPARTAMENTO ADMINISTRATIVO, JURÍDICO E FINANCEIRO----------------------  
 
APROVAÇÃO DA ATA DA REUNIÃO DA CÂMARA MUNICIPAL REALIZADA NO DIA 05 DE 
SETEMBRO DE 2024. ---------------------------------------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 687/2024: -------------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a ata. -------------------------------------------------------  

 
GUIA EDUCATIVO MUNICIPAL DE OVAR - ANO LETIVO 2024/2025 - PARA CONHECIMENTO.  
 

Deliberação nº 688/2024: -------------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, tomar conhecimento.----------------------------------------------  

 
CONCURSO "JOVENS TALENTOS DO MUNICÍPIO DE OVAR - 2024” - PROPOSTA 
FUNDAMENTADA A SUBMETER A DELIBERAÇÃO DA CÂMARA MUNICIPAL. ----------------------  
 

Deliberação nº 689/2024: -------------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, concordar com os termos e fundamentos da informação 

nº 31194, de 12.09.2024, e proceder nos termos das alíneas a), b) e c) da proposta de 

decisão. -------------------------------------------------------------------------------------------------------  
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"AS ESCOLAS VÊM AO CINANIMA" - PROPOSTA DE ACORDO DE COOPERAÇÃO E 
APROVAÇÃO DA RESPETIVA MINUTA. ----------------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 690/2024: -------------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar o acordo de cooperação e a respetiva minuta. ---  

 
EMPREITADA DE ELH - CONSTRUÇÃO DE 30 FOGOS NO SARGAÇAL - VÁLEGA - PEDIDO DE 
ESCLARECIMENTOS - RATIFICAÇÃO DO DESPACHO DO PRESIDENTE DA CÂMARA 
MUNICIPAL, DATADO DE 06.09.2024. -----------------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 691/2024: -------------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, ratificar o despacho do senhor Presidente da Câmara 

Municipal, datado de 06.09.2024. ---------------------------------------------------------------------  

 
INÍCIO DE PRODUÇÃO DE EFEITOS DO CONTRATO DE FORNECIMENTO DE REFEIÇÕES PARA 
OS ESTABELECIMENTOS DE EDUCAÇÃO PRÉ-ESCOLAR, DO 1º, 2º E 3º CEB E DO ENSINO 
SECUNDÁRIO DO CONCELHO DE OVAR - LOTES 1 E 2 - RATIFICAÇÃO DO DESPACHO DO 
PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL, DATADO DE 11.09.2024. ------------------------------------  
 

Deliberação nº 692/2024: -------------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, ratificar o despacho do senhor Presidente da Câmara 

Municipal, datado de 11.09.2024. ---------------------------------------------------------------------  

 
PEDIDO DE ISENÇÃO DE TAXAS RELATIVAS A EMISSÃO DE LICENÇA NO ÂMBITO DO 
PROCESSO 2024/450.10.215/91 - RATIFICAÇÃO DO DESPACHO DO VICE-PRESIDENTE DA 
CÂMARA MUNICIPAL, DATADO DE 30.08.2024. ----------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 693/2024: -------------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, ratificar o despacho do senhor Vice-Presidente da 

Câmara Municipal, datado de 30.08.2024. ----------------------------------------------------------  

 
PEDIDO DE ISENÇÃO DE TAXAS RELATIVAS A EMISSÃO DE LICENÇA NO ÂMBITO DO 
PROCESSO 2024/450.10.221/55 - RATIFICAÇÃO DO DESPACHO DO VICE-PRESIDENTE DA 
CÂMARA MUNICIPAL, DATADO DE 29.08.2024. ----------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 694/2024: -------------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, ratificar o despacho do senhor Vice-Presidente da 

Câmara Municipal, datado de 29.08.2024. ----------------------------------------------------------  

 
PEDIDO DE ISENÇÃO DE TAXAS RELATIVAS A EMISSÃO DE LICENÇA NO ÂMBITO DO 
PROCESSO 2024/450.10.221/57 - RATIFICAÇÃO DO DESPACHO DO VICE-PRESIDENTE DA 
CÂMARA MUNICIPAL, DATADO DE 05.09.2024. ----------------------------------------------------------  
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Deliberação nº 695/2024: -------------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, ratificar o despacho do senhor Vice-Presidente da 

Câmara Municipal, datado de 05.09.2024. ----------------------------------------------------------  

 
PROCESSOS DE CONTRAORDENAÇÃO INSTAURADOS NO PERÍODO DE 03.09.2024 A 
12.09.2024 - PARA CONHECIMENTO. ------------------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 696/2024: -------------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, tomar conhecimento.----------------------------------------------  

 

DIVISÃO FINANCEIRA ---------------------------------------------------------------------------  
 
INFORMAÇÃO RELATIVA À DELEGAÇÃO E SUBDELEGAÇÃO DE COMPETÊNCIAS NA ÁREA 
FINANCEIRA - AUTORIZAÇÃO PARA LIQUIDAÇÃO DE DESPESA ORÇAMENTAL DE 
30.08.2024 A 13.09.2024. ---------------------------------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 697/2024: -------------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, tomar conhecimento e aprovar. --------------------------------  

 
INFORMAÇÃO RELATIVA ÀS DISPONIBILIDADES FINANCEIRAS DO MUNICÍPIO DE OVAR, A 
13 DE SETEMBRO DE 2024 - PARA CONHECIMENTO. ----------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 698/2024: -------------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, tomar conhecimento.----------------------------------------------  

 
16ª ALTERAÇÃO ORÇAMENTAL PERMUTATIVA AO ORÇAMENTO E ÀS GRANDES OPÇÕES 
DO PLANO - 2024 - PARA CONHECIMENTO. ----------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 699/2024: -------------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, tomar conhecimento.----------------------------------------------  

 

DIVISÃO DE RECURSOS HUMANOS ---------------------------------------------------------  
 
PROPOSTA DE ABERTURA DE PROCEDIMENTO CONCURSAL NA MODALIDADE DE 
CONTRATO DE TRABALHO EM FUNÇÕES PÚBLICAS POR TEMPO INDETERMINADO, PARA 
RECRUTAMENTO DE DOIS POSTOS DE TRABALHO, NA CARREIRA E CATEGORIA DE 
TÉCNICO SUPERIOR, ÁREA DE ENGENHARIA CIVIL, A AFETAR AO SERVIÇO DE PROJETOS E 
SERVIÇO DE OBRAS MUNICIPAIS, DA DIVISÃO DE PROJETOS E OBRAS MUNICIPAIS. -----------  
 

Deliberação nº 700/2024: -------------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta, nos termos e fundamentos da 

informação nº 23501, da Divisão de Recursos Humanos, de 10.07.2024. --------------------  
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PEDIDO DE PRÉ-REFORMA APRESENTADO POR ROGÉRIO PAULO GONDIN FONSECA 
RODRIGUES PACHECO. ------------------------------------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 701/2024: -------------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, deferir o pedido, nos termos e fundamentos da 

informação nº 15472, do Serviço de Carreiras e Desenvolvimento do Capital Humano, 

de 07.05.2024. ----------------------------------------------------------------------------------------------  

 

DIVISÃO DE DESENVOLVIMENTO SOCIAL E SAÚDE -------------------------------------  
 
DESPESAS DE BAIXO VALOR PAGAS NO MÊS DE AGOSTO DE 2024, ATRAVÉS DA 
UTILIZAÇÃO DO MONTANTE MENSAL PROTOCOLADO COM AS IPSS, OU EQUIPARADAS, 
NO ÂMBITO DO SAAS DE OVAR - PARA CONHECIMENTO. ---------------------------------------------  
 

Deliberação nº 702/2024: -------------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, tomar conhecimento.----------------------------------------------  

 
RETIFICAÇÃO DO VALOR TOTAL DAS DESPESAS DE BAIXO VALOR PAGAS NO MÊS DE 
JULHO DE 2024, ATRAVÉS DA UTILIZAÇÃO DO MONTANTE MENSAL PROTOCOLADO COM 
AS IPSS, OU EQUIPARADAS, NO ÂMBITO DO SAAS DE OVAR - PARA CONHECIMENTO. -------  
 

Deliberação nº 703/2024: -------------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, tomar conhecimento.----------------------------------------------  

 
PROPOSTA DE APROVAÇÃO DE 9 PROPOSTAS DE ATRIBUIÇÃO DE PRESTAÇÕES 
PECUNIÁRIAS DE CARÁTER EVENTUAL, NO ÂMBITO DO SAAS DE OVAR. --------------------------  
 

Deliberação nº 704/2024: -------------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta, nos termos e com os fundamentos 

da Informação nº 30649, da Divisão de Desenvolvimento Social e Saúde, de 

09.09.2024. -------------------------------------------------------------------------------------------------  

 
PROPOSTA DE RENOVAÇÃO DO CARTÃO DE IDENTIFICAÇÃO, NO ÂMBITO DO 
REGULAMENTO DE CONCESSÃO DE BENEFÍCIOS AOS BOMBEIROS VOLUNTÁRIOS DO 
CONCELHO DE OVAR - PROCESSO Nº 2024/100.10.600/8. ---------------------------------------------  
 

Deliberação nº 705/2024: -------------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta, nos termos e com os fundamentos 

da Informação nº 30628, da Divisão de Desenvolvimento Social e Saúde, de 

09.09.2024. -------------------------------------------------------------------------------------------------  

 
PROPOSTA RELATIVA A 4 CANDIDATURAS, NO ÂMBITO DA MEDIDA DE APOIO NA FATURA 
DE ABASTECIMENTO DE ÁGUA - PROCESSO Nº 2024/650.10.103/108. -----------------------------  
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Deliberação nº 706/2024: -------------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta, nos termos e com os fundamentos 

da Informação nº 31198, da Divisão de Desenvolvimento Social e Saúde, de 

12.09.2024. -------------------------------------------------------------------------------------------------  

 
PROPOSTA DE ATRIBUIÇÃO DE SUBSÍDIO EDUCATIVO - PROCESSO Nº 
2024/650.10.103/97. ---------------------------------------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 707/2024: -------------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta, nos termos e com os fundamentos 

da Informação nº 30627, da Divisão de Desenvolvimento Social e Saúde, de 

09.09.2024. -------------------------------------------------------------------------------------------------  

 
PROPOSTA DE ATRIBUIÇÃO DE SUBSÍDIO EDUCATIVO - PROCESSO Nº 
2024/650.10.103/99. ---------------------------------------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 708/2024: -------------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta, nos termos e com os fundamentos 

da Informação nº 30242, da Divisão de Desenvolvimento Social e Saúde, de 

03.09.2024. -------------------------------------------------------------------------------------------------  

 
PROPOSTA DE ATRIBUIÇÃO DE SUBSÍDIO EDUCATIVO - PROCESSO Nº 
2024/650.10.103/100. -------------------------------------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 709/2024: -------------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta, nos termos e com os fundamentos 

da Informação nº 31506, da Divisão de Desenvolvimento Social e Saúde, de 

13.09.2024. -------------------------------------------------------------------------------------------------  

 
PROPOSTA DE ATRIBUIÇÃO DE SUBSÍDIO EDUCATIVO - PROCESSO Nº 
2024/650.10.103/102. -------------------------------------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 710/2024: -------------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta, nos termos e com os fundamentos 

da Informação nº 31508, da Divisão de Desenvolvimento Social e Saúde, de 

13.09.2024. -------------------------------------------------------------------------------------------------  

 
PROPOSTA DE ATRIBUIÇÃO DE SUBSÍDIO EDUCATIVO - PROCESSO Nº 
2024/650.10.103/107. -------------------------------------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 711/2024: -------------------------------------------------------------------------------  
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Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta, nos termos e com os fundamentos 

da Informação nº 31507, da Divisão de Desenvolvimento Social e Saúde, de 

13.09.2024. -------------------------------------------------------------------------------------------------  

 

DIVISÃO DE CULTURA E DESPORTO ---------------------------------------------------------  
 
PROPOSTA DE DOAÇÃO DE ACERVO À CÂMARA MUNICIPAL DE OVAR, PELA ASSOCIAÇÃO 
DOS ANTIGOS ALUNOS DA ESCOLA OLIVEIRA LOPES. ---------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 712/2024: -------------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aceitar a doação, nos termos da Informação nº 30122, 

do Serviço de Património Histórico e Museus, de 03.09.2024. ---------------------------------  

 
PROPOSTA DE ADENDA AO PROTOCOLO DE COLABORAÇÃO CELEBRADO ENTRE O 
MUNICÍPIO DE OVAR E O GRUPO DE AÇÃO CULTURAL DE VÁLEGA, CELEBRADO EM 2024. ---  
 

Deliberação nº 713/2024: -------------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta de adenda, nos termos e com os 

fundamentos da Informação nº 30468, do Serviço de Ação Cultural e Espetáculos, de 

05.09.2024. -------------------------------------------------------------------------------------------------  

 
PROPOSTA DE COMPARTICIPAÇÃO DE APOIO AO INVESTIMENTO À ADO BASQUETEBOL 
DA ASSOCIAÇÃO DESPORTIVA OVARENSE - PROCESSO Nº 2024/850.30.002/7. -----------------  
 

Deliberação nº 714/2024: -------------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a comparticipação, nos termos e com os 

fundamentos da Informação nº 29463, do Serviço de Desporto, de 28.08.2024. ----------  

 
PROPOSTA DE COMPARTICIPAÇÃO DE APOIO AO INVESTIMENTO À ADO BASQUETEBOL 
DA ASSOCIAÇÃO DESPORTIVA OVARENSE - PROCESSO Nº 2024/850.30.002/10. ---------------  
 

Deliberação nº 715/2024: -------------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a comparticipação, nos termos e com os 

fundamentos da Informação nº 29947, do Serviço de Desporto, de 02.09.2024. ----------  

 
PROPOSTA DE COMPARTICIPAÇÃO DE APOIO AO INVESTIMENTO À ADO BASQUETEBOL 
DA ASSOCIAÇÃO DESPORTIVA OVARENSE - PROCESSO Nº 2024/850.30.002/11. ---------------  
 

Deliberação nº 716/2024: -------------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a comparticipação, nos termos e com os 

fundamentos da Informação nº 29951, do Serviço de Desporto, de 02.09.2024. ----------  
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PROPOSTA DE COMPARTICIPAÇÃO DE APOIO AO INVESTIMENTO À ADO BASQUETEBOL 
DA ASSOCIAÇÃO DESPORTIVA OVARENSE - PROCESSO Nº 2024/850.30.002/12. ---------------  
 

Deliberação nº 717/2024: -------------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a comparticipação, nos termos e com os 

fundamentos da Informação nº 29953, do Serviço de Desporto, de 02.09.2024. ----------  

 
PROPOSTA DE COMPARTICIPAÇÃO DE APOIO AO INVESTIMENTO AO CLUBE DE 
CANOAGEM DE OVAR - PROCESSO Nº 2024/850.30.002/13. ------------------------------------------  
 

Deliberação nº 718/2024: -------------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a comparticipação, nos termos e com os 

fundamentos da Informação nº 29979, do Serviço de Desporto, de 02.09.2024. ----------  

 

DIVISÃO DE PROJETOS E OBRAS MUNICIPAIS --------------------------------------------  
 
EMPREITADAS DE ELH - REQUALIFICAÇÃO/REESTRUTURAÇÃO DOS EDIFÍCIOS DA AVENIDA 
D. MARIA II E DA REQUALIFICAÇÃO/REESTRUTURAÇÃO DO EDIFÍCIO DA RUA DO SEIXAL - 
OVAR - PROPOSTA DE ALTERAÇÃO DO GESTOR DE CONTRATOS - RATIFICAÇÃO DO 
DESPACHO DO PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL, DATADO DE 20.08.2024. ----------------  
 

Deliberação nº 719/2024: -------------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, ratificar o despacho do senhor Presidente da Câmara 

Municipal, datado de 20.08.2024. ---------------------------------------------------------------------  

 

DIVISÃO DE URBANISMO E PLANEAMENTO ----------------------------------------------  
 
INFORMAÇÃO RELATIVA À DELEGAÇÃO DE COMPETÊNCIAS NO ÂMBITO DA GESTÃO 
URBANÍSTICA. ------------------------------------------------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 720/2024: -------------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, tomar conhecimento e aprovar. --------------------------------  

 

DELIBERAÇÕES: ---------------------------------------------------------------------------------------------------  
 
As deliberações foram aprovadas em minuta no final da reunião, nos termos do nº 3 do artº 
57º da Lei nº 75/2013, de 12 de Setembro. ----------------------------------------------------------------   
 
ENCERRAMENTO:-------------------------------------------------------------------------------------------------  
 

E como nada mais havia a tratar pelo Presidente foi encerrada a reunião, pelas 10:46 horas, 
da qual para constar se lavrou a presente ata que, depois de lida e aprovada, vai ser 
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assinada pelos presentes, e por mim, Susana Cristina Teixeira Pinto, Diretora do 
Departamento Administrativo, Jurídico e Financeiro, que a secretariei. ----------------------------  
 

_____________________________ 

 

_____________________________ 
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